

Bürgerbusse steuern auf Rekord zu

Bald 100000. Gast

EMSDETTEN. Genau 6123,71 Euro haben sich die Emsdettener im Jahr 2014 die beiden Bürgerbusse kosten lassen. Denn so sehr der BB1 und der BB2 eine noch immer beispiellose Erfolgsgeschichte schreiben: Kostendeckend kann der Betrieb angesichts der niedrigen Fahrpreise trotz Landeszuschusses nicht sein.

Daher übernimmt die Stadt das Defizit aus dem Betrieb des BB1 zu 65 Prozent (3592 Euro; den anderen Teil übernimmt Saerbeck). Und das Minus, das der BB2 einfährt (2531 Euro), komplett.

Mit den beiden Bussen des Bürgerbusvereines würden im vergangenen Jahr 15332 Fahrgäste befördert - übrigens auf beiden Bürgerbus-Linien mittlerweile annähernd gleich viele, die Nutzerzahlen des BB2 sind seit 2011 kontinuierlich gestiegen.

„Ich kann Ihnen nur raten, den Bürgerbus zu nutzen“, empfahl Bürgermeister Georg Moenikes den Politikern am Donnerstagabend im Stadtentwicklungsausschuss. Der Bürgerbusverein kann nämlich in allernächster Zeit seinen 100 000. Fahrgast begrüßen. Da gibt's bestimmt einen Blumenstrauß... *chb*